



Hébreux 12 : 5-6 et les châtiments du Seigneur !!

Hébreux 12:5-6: *“Et vous avez oublié l’encouragement qui vous est adressé comme à des fils: Mon fils, ne méprise pas la correction du Seigneur et ne perds pas courage lorsqu’Il te reprend. En*

effet, le Seigneur corrige celui qu’Il aime et Il punit tous ceux qu’Il reconnaît comme ses fils.”

Le mot "corrige", "punit" ou "châtie", selon les traductions, signifie: Instruire ou enseigner. Châtier ou punir avec des mots, corriger.

Le même mot se trouve dans 2 Timothée. 3:16, et est traduit par "instruction". *“Car toute l’Ecriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, réfuter, redresser et apprendre à mener une vie conforme à ce qui est juste, pour instruire dans la justice.”*

Le sujet du châtiment dans Hébreux 12, c’est la correction verbale, l’instruction ou même la réprimande, tout comme un père qui instruit ou corrige ses enfants.

Le mot qui est parfois traduit comme "flagelle" coule dans le même contexte. Nous trouvons une citation intéressante dans le livre de Job au sujet de la flagellation. Job. 5:21: *“Tu seras à l’abri du fouet de la langue et tu ne craindras pas le désastre à venir.”* En hébreu, ce mot signifie : paroles cinglantes, se faire disputer sévèrement. Encore une fois, il s’agit de mots utilisés, et non de coups physiques, de maladies ou de tragédies.

Nous savons que Jésus a pris sur la croix la souffrance pour nos péchés, et que Dieu a été satisfait (Ésaïe. 53:11). Lorsque les croyants pensent qu’ils doivent "souffrir" pour leurs péchés, ou que leur souffrance est le "châtiment" du Seigneur, ils déclarent que la souffrance et le sacrifice de Jésus n’étaient pas suffisants. Ainsi, si l’on suit ce raisonnement, ils devront mourir pour leurs propres péchés sur la croix. Si Jésus a porté le poids de nos péchés sur la croix, pourquoi devrions-nous encore le faire? Ou bien nous avons foi en son œuvre rédemptrice, ou bien nous choisissons de souffrir comme Lui.

En tant que chrétiens nés de nouveau, nous sommes maintenant instruits et corrigés par la Parole et par l'Esprit. 2 Timothée 3 déclare que c'est par la Parole que nous pouvons être *“parfaitement préparés et équipés pour accomplir toute œuvre bonne.”* Il ne dit pas "par la Parole, la maladie et la souffrance". La seule souffrance qui nous est promise dans le Nouveau Testament est la souffrance pour notre foi: la persécution.

Le péché a des conséquences, mais ces conséquences ne sont pas le châtement du Seigneur. Nous ne faisons que récolter ce que nous semons, comme le dit clairement Galates 6:8. *“Celui qui sème pour satisfaire ses propres désirs d’homme livré à lui-même récoltera ce que produit cet homme, c’est-à-dire la corruption. Mais celui qui sème pour l’Esprit moissonnera ce que produit l’Esprit: la vie éternelle.”*

Si nous nous soumettons à l'instruction et à la correction de la Parole, et si nous suivons l'Esprit (Galates 5:16), nous ne subirons pas la calamité du péché.

Barry Bennett